

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian yang dilakukan terhadap kemampuan berbicara anak kelompok B pada Paud Lestari Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara, diperoleh kesimpulan sebagaimana berikut dibawah ini. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian anak kelompok B di Paud Lestari belum dapat mengekspresikan sikap dan perasaannya kepada guru secara langsung. Dalam menyampaikan ekspresi dan sikapnya kepada guru masih sulit dilakukan dengan berbicara dan hanya menggunakan bahasa isyarat kepada guru. Jika anak mampu berbicara kepada guru hanya terbata-bata, sehingga guru harus cermat dalam menyimak penyampaian yang disampaikan oleh anak. Menurut pendapat orang tua anak sangat sulit untuk menyampaikan pendapatnya kepada guru. Anak lebih mudah menggunakan bahasa-bahasa isyarat kepada guru, anak terasa sulit untuk berbicara dengan guru, karena merasa malu dan takut. Orang tua berharap agar pembelajaran yang dilakukan dapat membentuk pendengaran kritis anak agar bisa bergaul sambil bercakap-cakap dengan baik dengan teman-temannya.

Penelitian terhadap anak kelompok B Paud Lestari, terlihat masih kesulitan dalam menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan. Pada umumnya anak dapat menyebutkan nama depan, nama belakang, dan nama lengkapnya dapat menjawab pertanyaan jika adik bermain kotor, maka adik akan apa?, namun jika anak diajukan untuk menyebutkan peristiwa umum

yang diketahui, terlihat bahwa anak masih kurang mampu untuk menyebutkannya. Anak juga tidak dapat menceritakan dengan baik peristiwa yang diketahuinya karena hanya dapat mengucapkan kata demi kata walaupun tidak sempurna.

Hal tersebut menggambarkan bahwa kemampuan berbicara anak kelompok B Paud Lestari Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara, masih dibawah rata-rata dan perlu untuk dapat dikembangkan.

5.2 Saran-saran

- 5.2.1 Diharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi guru pendidik yang ada di kelompok B Paud Lestari tentang gambaran kemampuan berbicara anak.
- 5.2.2 Diharapkan dengan adanya penelitian ini akan menggerakkan guru pendidik di kelompok B Paud Lestari agar dapat meningkatkan kemampuan berbicara anak.